

“Es un país extraordinariamente fácil de dominar, porque basta con controlar a un solo hombre: el presidente.” -Robert Lansing

# **MÉXICO - Lágrimas de Judas: la otra Hiroshima silenciosa**

Emilio Nahín Rojas Madero y Fredy Leyva Irra

Martes 10 de septiembre de 2013, puesto en línea por [colaborador@s\\_extern@s](mailto:colaborador@s_extern@s)

*“No les tengo miedo a los de afuera que nos quieren comprar, sino a los de adentro que nos quieren vender” -Arturo Lilian*

*“Entonces Judas, el que le había entregado, viendo que era condenado, devolvió arrepentido las treinta piezas de plata a los principales sacerdotes y a los ancianos, diciendo: Yo he pecado entregando sangre inocente. Pero ellos dijeron: ¿Qué nos importa a nosotros? ¡Allá tú! Entonces, arrojando las piezas de plata en el templo, salió, y fue y se ahorcó” -Mateo 27:3, 4 y 5*

Silenciosa fue la traición de EE.UU. contra Japón el 6 de Agosto de 1945 con el ataque a Hiroshima; como silenciosa es la traición que le prepara a la aristocracia mexicana con la Reforma Energética, que las propias víctimas están aprobando. En 2010 se inició una investigación en materia de agentes contaminantes; descubriéndose que la industrialización es el principal factor generador de la misma, si no se tienen los adecuados programas ambientales ¿Es justo que las actividades capitalistas atenten contra el medio ambiente; comentan genocidio o ecosidio a cambio de acrecentar su capital? De nuestros hijos y nietos es el mundo que hoy les dejamos, es nuestra responsabilidad; pensar en ellos desde ahora. De 194 naciones reconocidas; solo ocho están pensando en el mañana y una de ellas tiene el proyecto más ambicioso, ser la única nación sobreviviente en la tierra y consolidar la nueva; United States of World.

En México la reforma energética se va a aprobar; todo este debate, plebiscitos y marchas programadas a destiempo de la coyuntura son una simulación; forman parte de ese espectáculo político, para adormecer a las masas. La reforma energética la estamos aprobando todos; el pueblo por apáticos e irresponsables y los legisladores por su mentalidad ramera, pues con dólares en las manos, les aflora lo antipatriota. Estos Judas creen que están haciendo un gran negocio y son pichones frente a los halcones capitalistas. ¿Acaso no ven estos hombres lo que le hicieron a Brasil? Dilma Rousseff fue burlada e invirtió todo el capital de su nación en esos “jugosos” negocios y hoy Brasil esta desquebrajada. Hans Christian Andersen diría: -“A Dilma Rousseff; le ofertaron El Nuevo Traje del Emperador” - y Hugo Chávez concluiría diciendo -“¡Y ella que se los creyó!”-.

Recientemente Enrique Peña Nieto se pronunció en favor de la protección al medio ambiente; planteando que alrededor de su administración se desarrollarían una serie de actividades para combatir la contaminación y salvaguardar al medio ambiente. Sin embargo; esta declaración la ha hecho como un intento de curar en salud a su administración; pues lo que no se ha dicho de la Reforma Energética es que ésta trae consigo todo un daño ambiental; en términos ecológicos: ECOSIDIO. El ejemplo más claro de este desastre al medioambiente lo encabeza Brasil; que en su intento por entrar a la internacionalización económica y establecerse como potencia, ejerció una industrialización descontrolada, lo que la llevo a perder gran parte de sus ríos y lagos; así como su flora y su fauna.

El gobierno federal no ha dado a conocer cuáles serán los programas de protección a la salud, así como controles de calidad ambiental y las reformas a las leyes del medioambiente, asimismo los programas para contrarrestar la contaminación generada por la extracción del petróleo, combustibles nucleares y otros recursos energéticos; producto de la reforma energética. El petróleo por sí solo es dañino gracias a tres

factores; Por su Toxicidad al perjudicar animales y plantas que entran en contacto. Por su fácil solubilidad en el agua; contaminándola con altos niveles de plomo y por ser carcinógeno; pues su combustión produce una variedad de hidrocarburos aromáticos catalogados como potentes contaminantes químicos. Penetra en los organismos vivos provocando inhibición de su metabolismo y una gran acumulación de tóxicos, afectando la salud. La alta exposición a los componentes tóxicos del petróleo puede provocar la mortandad de muchas especies.

No sólo el petróleo crudo es contaminante, los productos refinados como el Kerosene y el Fuel Oil; dañan al medio ambiente y provocan desastres naturales. Además el grupo ambientalista internacional InspirAction; expresa que: -“Aunque muchas naciones tienen como principal actividad económica la explotación del petróleo, sus habitantes no poseen buenas condiciones de vida. Sus gobiernos se benefician de esta industria, mientras que sus comunidades conviven con la pobreza y con la contaminación de sus aguas. La contaminación por hidrocarburos del agua de sus ríos y lagos ha perjudicado a los medios de subsistencia de estas comunidades pobres. El petróleo ha dañado la pesca, a los materiales con que trabajan y a la salud de las personas”. - Y advierte que en las regiones donde el agua está contaminada, se ha registrado un exagerado aumento de los casos de cáncer entre la población.

Pero la reforma energética no solo contempla al hidrocarburo; sino la participación de las IP en la venta y generación de energía Solar, Eólica, Hidroeléctrica y Nuclear. Las dos primeras no están catalogadas como de agentes extremadamente contaminantes; pero las dos últimas sí. Por lo que proyectos Hidroeléctricos como el de la Paróta en Acapulco, Guerrero; con esta reforma energética, serán un hecho aun en contra de los comuneros y su salud. Y las Hidroeléctricas sí contaminan las aguas de los ríos y lagos; al verter sobre ellas, los combustibles, aceites y ácidos cancerígenos con los que estas hidroeléctricas funcionan. Pero la reforma energética también habla de la extracción de combustibles nucleares como el Uranio y el Plutonio (Radiactividad contra la Salud). Por lo que en un año después de la aprobación de dicha reforma; tendremos un México con enfermedades congénitas y de malformaciones por contacto radiactivo o cancerígeno por hidrocarburos.

Eso sí; por primera vez México contara con su primera fábrica norteamericana de armamento nuclear ¡Felicidades! No será necesario que alguien le arroje una ojiva nuclear a México, pues desde adentro podrá ser detonada como un mero “accidente”; similar al de Chernóbil, pero a la mexicana. Los aristócratas, los antipatriotas mexicanos, no saben que están poniendo en riesgo el legado de sus familias y su estabilidad social; muchos de ellos se arrepentirán de haber apoyado la reforma energética y cometerán suicidio como lo hiciera Judas Iscariote. El propio Judas Iscariote cuando entrego a Jesucristo, lo hacía por una causa noble. Pues anhelaba libertad para el pueblo de Israel y al entregar a Jesucristo creyó que éste convocaría a las huestes del cielo para combatir a los romanos y liberar al pueblo de Israel. Pero al ver que éste acepto su crucifixión, Judas en su arrepentimiento ya sabemos qué camino tomo; pronto los antipatriotas mexicanos también lloraran lágrimas de Judas.

Pero los incrédulos dirán -“¡Eso es ciencia ficción! Los inversionistas no van a asesinar a México, necesitan de las riquezas que éste les generará”- Sin embargo; si a los mexicanos no les importa el impacto ambiental que se le haga a esta nación, ni el daño que se le hace a su soberanía o patrimonio cultural ¿Le exportará la ecología y medioambiente a quienes no fueron paridos por ésta tierra? Cuando Lázaro Cárdenas expropió los recursos naturales; los que más se beneficiaron fueron los aristocráticos; pero hoy los hijos y nietos de esa aristocracia no salieron tan inteligentes. ¿Acaso no saben que el juego del capitalismo y la IP es: conquistar, saquear y huir del país? México no debe de extraer más crudo del que produce; no cuenta con controles de salubridad, mucho menos epidemiológica, radiactivos y de protección al medioambiente.

Millones de mexicanos morirán producto de la extracción de hidrocarburos y combustibles nucleares. ¿Dónde está Greenpeace México y las organizaciones ecologistas en estos momentos? ¿Dónde quedo la moral de los partidos ecológicos? ¿De qué sirve que asociaciones civiles y empresariales nos inviten a limpiar y reforestar; a reciclar y dividir o separar la basura? Si con la reforma energética, todo este esfuerzo que se hace, se va al carajo. La reforma energética mata al medioambiente; es una reforma Genocida y Ecocida. El capitalismo ya hiso pedazos el ecosistema y medioambiente de Brasil junto con la

estabilidad económica de quienes lo entregaron. ¿Qué le hace pensar a México y sus antipatriotas que el trato será diferente? ¿Acaso no recuerdan como quedo Texas después de la fiebre del Oro? En México también se gestara el fenómeno del bandolerismo empresarial internacional; al estilo Texas.

Probablemente ya allá llegado la hora de que México se extinga, el hombre no puede pensar que es eterno, mucho menos una nación, esas son las reglas de la naturaleza. El hombre anhela ser el elegido, ser el fin pero lamentablemente no siempre es así, en ocasiones simplemente somos el medio. Pues muchas veces tienen que morir miles; para que se salven millones. Y si con la muerte de México; Suramérica y el continente euroasiático-africano se salvan y se preparan para defenderse del proyecto global estadounidense, probablemente con nuestra extinción le estamos haciendo un favor al mundo. Algunos empresarios priistas ya están trabajando para que no se apruebe la reforma energética de su propio presidente y otros han decidido sacar a sus familias del país; pues con la Reforma Energética, a México ya le pusieron fecha de caducidad.

---

**Emilio Nahín Rojas Madero y Fredy Leyva Irra** son egresados del Posgrado en Derecho Laboral (UAG); Integrantes del Comité Ejecutivo Estatal y Coordinadores Municipales (PT Gro. Méx.); y Miembros de la Organización Internacional de Juristas en Derecho Laboral (Sede Nueva York)

Links:

<http://revistalema.blogspot.com/2012/10/mexico-vs-mexico-pobreza-manipulada-y.html>

<http://revistalema.blogspot.mx/2013/03/capitalismo-vs-narcoinsurgentes.html>

<http://www.revistalema.com.mx/?p=1032>

<http://www.revistalema.com.mx/?p=1260>

<http://noticias-ambientales-internacionales.blogspot.mx/2013/05/brasil-las-exportaciones-impulsan-la.html>